

Sus obras escritas fueron: *In Tractatu de Trinitate D. Thomae Aquinatis cum commentarii et disputationes*, (Papiae, 1627), *De conceptione Deiparae Virginis* y otras obras no publicadas que se conservan en el convento de la Minerva de Roma, como *Comentarios a la suma de Santo Tomás* y *Comentarios a toda la Sagrada Escritura*¹⁰.

De sus virtudes recogemos lo que afirma Fray Alonso: «Prelado muy caritativo y limosnero y tan pobre que para sí nada quería»¹¹.



Catedral de Tuy (Pontevedra).

El teólogo dominico Fray Pedro de Herrera fue nombrado obispo de Canarias en 1621, pero renunció y fue trasladado a Tuy. En esta diócesis permaneció ocho años. Fue trasladado a Tarazona en 1630, pero murió en San Esteban antes de tomar posesión de su nueva Diócesis.

¹⁰ Caballero Mugica, Francisco: «La Iglesia Católica en Canarias desde los orígenes hasta el presente» VII Coloquio de Historia Canario-Americana (Las Palmas de G. C., 1986).

¹¹ Fray Justo Cuervo, obra citada.